

Ringroad di Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung Punya Potensi Wisata

Zul Abrar - AGAM.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 23, 2025 - 22:13



Pj.Walinagari Kandih Lubukbasung, Jatirman, SST dan Walijorong 1 Siguhung, Tomi

Agam - Pj.Walinagari Persiapan Kandih Lubukbasung, Jatirman, SST bersama pemuka masyarakat di Jorong 1 Siguhung sambut kedatangan 1 unit Exavator PC 210 di jalur Ringroad, Dama Sikuciang, Jorong 1 Siguhuang, Kamis,(23/1/2025).

Kedatangan 1 unit Alat berat Exavator di Jorong 1 Siguhuang untuk pengerjaan buka jalan baru Jalan Lingkar (ringroad) Lubukbasung sepanjang 21 Kilometer

swadaya dari perantau asal Paritpanjang, H.Muhammad Kasmir.

Jatirman, SST didampingi walijorong 1 Siguhuang, Tomi, Kusuma Bety, Renvil dan sejumlah pemuka masyarakat Dama Sikuciang, serta pemilik tanah menyebutkan, Jalan Lingkar sangat banyak manfaatnya untuk mendorong ekonomi masyarakat di Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung, Kecamatan Lubukbasung, Kabupaten Agam.

"Kami ucapkan terimakasih atas kedatangan satu unit alat berat milik H. Kasmir untuk membuka jalan baru di Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung," sebutnya.

"Jalan baru sangat penting bagi masyarakat untuk meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat di Nagari Persiapan Kandih Lubukbasung," ungkap PJ.Walinagari Kandih.



Pemuka masyarakat Nagari Lubukbasung, Kusuma Bety menyebutkan ringroad Lubukbasung merupakan pembuka akses ekonomi bagi masyarakat di ibu kota Kabupaten Agam.

"Jalan baru Ringroad memiliki potensi sangat besar bagi masyarakat di Siguhuang, dengan adanya jalan baru Ringroad akan terbuka jalur wisata di ibu kota Kabupaten Agam," ungkapnya.

Ditambahkan banyak objek panorama yang akan dilewati di jalur ringroad Lubukbasung bila dilihat dari jalur yang akan dibuka," sebutnya.



H.Muhammad Kasmir berharap pada pihak terkait untuk melakukan pengaspalan jalan yang sudah dibuka supaya tidak terjadi erosi dan ditumbuhi semak belukar yang akan menutupi badan jalan.

"Kita berharap pada pemda untuk melakukan pengaspalan pada jalan yang sudah kita buka agar tidak terjadi erosi pada badan jalan dan ditumbuhi semak belukar yang akan menutupi badan jalan nantinya," harapnya H.Kasmir.(Zul Abrar)